グループホームあゆみ通信

令和 4 年 4 月 No. 39

动能是下与个不



暖かくなり、お花見の季節がやってきました!!今年は各グループホームごとに分かれてお花見ドライブをしました。今月号では、「里山」「南原」の様子をお伝えします(*´艸`)

「里山」

お天気にも恵まれて、「喬木運動公園」に行ってきました。 行く前には、花より団子!! おやつをファミリーマートで買っていきました







帰りには大宮の桜を見て、帰ってきました。 久しぶりに外でのんびりと出来て、とてもいい時間でした(^^♪



「南原」

南原のお花見は、どこに行こうかな~!!と言いながらも、皆さんの意見で「桜がきれいでのんびりと出来る

場所」という事で、探しに探し・・・「高森南小学校」へ行ってきました。

校庭では、少年サッカーをしており満開の桜・・・

人も少なく、サッカーを応援しながらお花見をしました。









来月号には「天神」のドライブの様子が あがります!!楽しみにしていてね。



金魚「ベタ」を飼い始めましたぎ

Kさんは犬を飼いたがっていました。しかし、それは色々問題がまだありすぐには飼えな いという事で、金魚の「ベタ」の飼育に挑戦です。

見せて!と言うと、「これなんだに」と嬉しそうに見せてくれました。

名前は?と聞くと、「う一ん。どうしよう。エール!!」と教えてくれました。これがKさんの癒しに繋がります

ように・・・・。



























野球盤!!みんなでゲームだ

南原の利用者、SさんとYさんはコロナで暇だ・・・やる事ない・・・と言っている事が毎日・・・。 そんなある日野球盤を買ってきました。でも組み立てるのが難しく「無理だ!」と言っている2人。 楽しくなり一緒に組み立て、ゲームを皆でしました。

「打つのが難しいな」「指のリハビリだ」なんて笑いながら・・・(笑)

次はサッカーゲームが欲しいという2人。コロナ禍でもどんどん楽しいことに挑戦したいですね!













ホームページも 今年は更新頑張 っています!! 見てね♡

文責 (GH南原責任者 藤木)